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Allegato alla Deliberazione n. 20 del 04/03/2016   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  04/03/2016  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 20 DEL 04/03/2016, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo Consiliare 
“Movimento 5 Stelle”) prot. n. 1330 del 13/01/2016 ad 
oggetto: “Indicazione assenso alla donazione di organi sulla 
Carta di Identità comunale”. 
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PUNTO N. 6 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  MOZIONE PRESENTA TA 
DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5  
STELLE”) PROT. N. 1330 DEL 13/01/2016 AD OGGETTO: 
“INDICAZIONE ASSENSO ALLA DONAZIONE DI ORGANI SULLA  
CARTA DI IDENTITÀ COMUNALE”. 
  
CONS. LAVARELLO   
L’oggetto credo che già specifichi quello che si vuole con questa mozione, 
la possibilità di inserire una manifestazione di volontà quale la donazione 
di organi anche in carta di identità.   
È possibile tramite tutta una serie di protocolli, neanche… di un protocollo 
con il Ministero della Salute, della Sanità in cui molto semplicemente 
l’ufficio Anagrafe comunale può raccogliere la volontà del cittadino 
relativamente alla donazione degli organi e dei tessuti, questo è previsto 
grazie a una legge, il Ministero della Salute, anche il sito è molto ben fatto 
perché ci dice anche la deliberazione che deve adottare poi il comune, da 
già l’esempio, per correttezza va anche detto che può essere espresso il 
diniego c’è chi in carta di identità potrà inserire il diniego alla donazione 
degli organi.   
La cosa che dovrebbe essere fatta non è semplicemente per l’emissione 
delle nuove carte di identità, ma anche la possibilità di aggiornare quelle 
esistenti, che sono la maggior parte, ognuno di noi avendo la carta di 
identità non è che debba aspettare la scadenza, adesso se non erro per 
esempio la mia scade nel 2021 sarebbe un po’ eccessivo.   
Questo è il sistema di come è strutturato questo protocollo con il Ministero 
della Salute, in quanto la registrazione che deve essere fatta all’ufficio 
Anagrafe passa direttamente al Ministero della salute che hanno un loro 
terminale che può essere poi consultato direttamente dagli ospedali in casi 
malaugurati.   
  
CONS. SCHIAFFINO   
Volevo dire che questo provvedimento è già stato approvato dalla Giunta 
Comunale, è una tematica comunque che condividiamo, ma per questo ci 
asteniamo perché è già stato approvato in Giunta Comunale.   
  
PRESIDENTE   
Solo per arricchire la conversazione visto che sia questo punto che il 
successivo, è venuto fuori la notizia che ci eravamo appropriati di un punto 
suggerito da altri. Le assicuro Cons. Lavarello perché ho anche le prove di 
messaggi sul telefono intercorsi da cittadini che da parecchio tempo lo 
chiedevano, ero convinto di avere trovato l’uovo di Colombo, il Sindaco se 
ne era già occupato da tempo, questo a me spiace sia uscito per questa 
tematica e per la successiva, una voce del genere, per la successiva le do 
la spiegazione ci mancherebbe del caso, però ora non è la sede, le faccio 
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anche visionare quanti mesi è che è arrivata e ci si stava lavorando, il 
Cons. Schiaffino le ha dato la risposta del caso.   
La mozione sarebbe superata perché già approvata precedentemente; se 
lei la vuole comunque lasciare, le ha dato la risposta sul voto, solo questo, 
però da sgomberare il campo da equivoci la cosa mi spiacerebbe molto 
che pensasse che abbiamo rubato un’idea, perché poi in separata sede le 
faccio anche visionare i messaggi, sono cose che vanno avanti da tempo.   
  
CONS. LAVARELLO   
È una questione di date, effettivamente ora mi ero preso l’appunto e non 
l’ho scritta, l’avevamo presentata a gennaio questa mozione qui ma va 
bene, sì come è spirito del Movimento Cinque Stelle, l’importante è che le 
cose si facciano per cui va bene che avete già avviato la pratica 
burocratica, perché comunque sia dovete dare gli indirizzi agli uffici 
anagrafe per attivarsi, comunque sia noi la lasciamo in votazione.   
  
PRESIDENTE   
Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione:  presenti n. 17, votanti n. 3, favorevoli n. 3 (Caveri, 
Lavarello e Vaccarezza), astenuti n. 14 (il Sindaco e i Cons. Bartolini 
Salimbeni, Barbieri, Bersaglio, Di Capita, Giorgi, Iacone, Maggi, Rebori, 
Scardavilli, Schiaffino, Talerico, Vagge e Vattuone). 
 
 


